

# L'Ontario soutient l'amélioration des infrastructures dans la province

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2017

À

Le gouvernement de l'Ontario rehausse l'aide offerte aux collectivités pour qu'elles puissent améliorer leurs routes, leurs ponts, leurs réseaux de distribution d'eau et d'autres biens d'infrastructure locaux, a annoncé le ministre de l'Agriculture, de l'Alimentation et des Affaires rurales, Jeff Leal, en visite à Picton. L'investissement de la province va permettre d'apporter des améliorations sensibles à la station de traitement de l'eau de Picton, dont la refonte des filtres et des améliorations apportées au chlorateur. Picton est l'une de 55 collectivités de la province qui recevront une aide de la province grâce au Fonds ontarien pour l'infrastructure communautaire (FOIC) pour construire et réparer les infrastructures locales. Cet investissement, qui permettra d'attribuer aux collectivités 60 millions de dollars canadiens, est le plus important de toute l'histoire de la province. L'Ontario a triplé les investissements consentis dans le cadre du FOIC qui passeront de 100 millions de dollars en 2016 à 300 millions de dollars par année en 2019.

Le FOIC soutient des projets dans les municipalités dont la population est inférieure à 100 000 personnes selon le recensement de 2011 et dans les municipalités rurales ou du Nord de l'Ontario.

Plan Infrastructure - Gouvernement Ontario